



Die Zeit bis zur Bescherung vertreiben wir uns mit Spielen, Basteln und lassen uns Lebkuchen und Punsch schmecken. Wer noch eine kleine Last-Minute Überraschung braucht, ist bei uns genau richtig! Auch wollen wir den Altenheim-Bewohnern eine kleine Freude bereiten. Anschließend können wir gemeinsam die Christmette um 16 Uhr besuchen. Wer möchte, kann auch gerne mit seiner Familie in die Kirche gehen. Allerdings haben wir reservierte Plätze.

Damit wir genügend Bastelmaterial und Verpflegung einkaufen können, meldet euch bitte bis spätestens Dienstag, 20. Dezember per Mail ([vorstandschaft@pfarrjugend-pressath.de](mailto:vorstandschaft@pfarrjugend-pressath.de)) an.

Wir freuen uns auf Euch!

